

RAPPORT AU GOUVERNEUR LIONS LUCIE LAPOINTE

CABINET DU 17 AOÛT 2019

Amis Lions, bonjour à vous,

Je ne peux que vous adresser mes remerciements les plus sincères de votre présence ici et de votre « Oui, je le veux » d'être disponibles au District pour aider notre organisation internationale à bien mettre en place les choses pour servir ceux et celles qui ont besoin de soutien dans nos communautés.

Notre instance, le « District », se veut un lieu d'échanges de conseils et d'idées, un lieu de formation et de ressourcement pour chacun et chacune.

Que notre Table en soit une positive dans nos échanges comme dans nos prises de décisions et faisons en sorte que chacun et chacune de nous désirent mettre « l'épaule à la roue » à la hauteur du district.

Que chacun et chacune apporte les bonnes nouvelles de sa zone, les idées à partager et leurs demandes de conseils le plus simplement possible et sans se sentir jugé d'aucune façon mais plutôt en confiance de repartir avec les informations, les idées nouvelles et la formation nécessaire pour sa zone ou sa commission.

Encore une fois, merci à chacun et chacune de vous et, mettons « l'épaule à la roue » ensemble pour la prochaine année.